



# 日刊 動労千葉

## 國鐵千葉動力車勞動組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)  
電話{(鉄電)千葉2935・2936番  
(公)043(222)7207番

94.8.15 No.4045

# 敗戦49年を迎える

# 二度の侵略の金をもつて、 反戦闘争の高揚を勝ちとるべし

## 朝鮮侵略戰爭阻止へ！

今日、八月一五日、四九回目

反戦平和を希求する全ての人  
民は、今まで北朝鮮の「核疑惑」  
を理由とする、新たな朝鮮侵略  
戦争への動き—今日の状況を直  
視し、眞の反戦反核闘争の高揚  
を勝ちとらなければならない。

村山自社連立政権は、発足以

社会党的理念さえ捨て去り、反動と戦争への道を突き進もうとしている。①自衛隊合憲、②日米安保体制堅持、③「日の丸・君が代」は国旗・国歌、④北朝鮮政策は不変、等々枚挙にいとまがない。

さらに八・六・九、ヒロシマ・ナガサキでの平和記念式典では、被爆者援護法の制定に触れないなど、国の戦争責任に基づいた国家保障問題さえ大幅に後退させている。

「大東亜共栄圏」の下に行なつたアジアへの侵略と大量虐殺、朝鮮人の強制連行・強制労働、従軍慰安婦、蹂躪をしつくしてはならない。

いつか来た道を限りなく思われる、「きな臭い」動きはだれもが感じているとおりである。

## 四九回目の敗戦記念日

反戦闘争の新基軸となろう！

敗戦四九年を迎えたこの日、  
思いも新たに、「交流センター」

た勢力こそが、反戦闘争の新基軸となり、朝鮮・中国・アジア人民に応えなければならぬ。

## 日露戦争の「英雄」東郷平八

として実施されている「点呼」問題について、八月三日、団体交渉（申二六号）が行なわれた

勤務の中間帶に

販売業務に従事しながら、

現在、三駅において行なわれている「点呼」とは、勤務の中間帯に（出勤時でも退庁時でもない）、売店の中で販売業務に従事しながら（接客中隨時中断

## 「点呼」方法変更の根拠すら

明らかにしない千葉支社当局

又、席上、当局はついに今回、「点呼」方法を変更した根拠を一切明らかにしなかつた。

だ。そして団体交渉の席上では「現場長の考えは聞いた」としながら、その根拠を問うと押し黙つたまま何も回答しないのである。全く驚くべき「官僚主義」と言わざるえない。

これが「人間尊重企業」＝JR千葉支社の実態なのだ。すべての前に労務政策ありき。このような体制こそ破碎しなければならない。

稻毛海岸駅管理の三駅（稻毛海岸、検見川浜、千葉みなと）において、七月一四日から突如として実施されている「点呼」問題について、八月三日、団体交渉（申二六号）が行なわれた。

## 勤務の中止並に、それも販売業務に従事しながら…

現在、三駅において行なわれている「点呼」とは、勤務の中間帯に（出勤時でも退勤時でもない）、売店の中で販売業務に従事しながら（接客中隨時中断しながら）、「勤務確認」と必要な事項を伝達するというものである。（現場で点呼というのならば、店舗のカーテンぐらい閉めて行なつてはどうかと言うと、「お客様第一」だから店舗は開けて行なう。これは業務指示だというのだ）

さらに不可思議なのは、この「点呼」は、日曜・祝祭日には初めから実施しないとし（作業ダイヤに組み込まれていない）、なんと平日についても担当助役が休みなどの場合は行なわないという、たいした代物なのだ。少なくとも「点呼」と言うからには、連日的確に行なうべきもののはずである。それさえ顧みず（日頃は「勤務の厳正」などと称していながら）、「点呼」は「各箇所でタイムリーに執行している」「必要な情報量を伝えるところの趣旨から、必ずしも

## 明らかにしない千葉支社當

又、席上、当局はついに今回、「点呼」方法を変更した根拠を一切明らかにしなかつた。

現場段階では、直接現場長に質問すると「担当助役に聞け」と言い、担当助役に聞けば「上から言わればやるしかない」という返答しか戻つてこないのだ。そして団体交渉の席上では「現場長の考えは聞いた」としながら、その根拠を問うと押し黙つたまま何も回答しないのである。全く驚くべき「官僚主義」と言わざるをえない。

これが「人間尊重企業」＝JR千葉支社の実態なのだ。すべての前に労務政策ありき。このような体制こそ破碎しなければならない。